
   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

   

 

 

 

 

 2日(水) 読み聞かせボランティア（１年、かがやき） 

 4日(金) 3年：認知症サポーター養成講座  

 7日(月) ＰＴＡ生活部あいさつ運動 

 8日(火) クラスプレゼン 

10日(木) 総合体験学習 

   （1年：講話学習・調査活動、2年：職場体験） 

11日(金) 総合体験学習（2年：職場体験） 

16日(水) 避難訓練（地震津波想定） 

18日(金) 福祉体験活動（3年：手話講座、車椅子・高齢者体験） 

18日(金) 丹後ブロック中学校駅伝競走大会壮行会 

19日(土) 丹後ブロック中学校駅伝競走大会(峰山総合公園周回コース) 

21日(月) ＰＴＡ生活部あいさつ運動 

25日(金) 壮行会 ＰＴＡ役員選考委員会 

 26日(土) 丹後ブロック中学校秋季新人大会・京丹後市中学校秋季大会 

 27日(日) 丹後ブロック中学校秋季新人大会・京丹後市中学校秋季大会 

     府ＰＴＡ研究大会 相楽大会 

 29日(火) ３年生講話学習（丹後学３年間のまとめ ） 

 31日(木) 市海外派遣事業結団式 
 

 ９月17日に網野学園各小学校６年生児童が本校に体育祭取

組見学に来校しました。１学期は６月の合唱祭の練習の様子

を参観してもらいました。 

 中学校入学後のイメージが 

より一層明確になり、中学校 

入学がまた一つ楽しみになっ 

たとの感想が届いています。 

 

  ９月 21 日（木）に学園の取組の一つとしてＮＩＴ情報技術推進ネットワーク株式会社 代表取締役 篠原嘉一
様を講師にむかえゲーム・ネット講座を実施しました。社会全体で情報化が進み、子どもたちを取り巻く環境も大
きく変化している現代、ネットやＳＮＳに関わるトラブルに巻き込まれる危険性が増加しています。自分の身は自
分で守るという意味からも自らの知識をアップデートできたり、ネット社会の問題点等を再確認できたりすること
ができたと思います。 
 また一定の条件の中で生徒自身が情報端末を持参し、その場で必要な設定等を学び、実際に操作しながら講座に
望む姿や自宅で再確認するために熱心にメモをとる生徒もあり大変貴重な機会となりました。 
 以下、生徒感想を一部紹介します。 
・自分自身はスマホなどを所持していないが、もし将来持つ事になったら、今回の事を活かせれる様にしたい。兄
弟が小学生なので講座を受けたがお互いでしっかり注意しておきたい。 
・今の時代ネットが使えるようになって様々な情報が手に入れるようになったけど、使い方を間違えると高額な賠
償責任や謎のメールや個人情報流失などプライバシーに関わる情報が漏れてしまうことがすごく印象に残った  
・前回と異なった内容も多く、より学びを深められた。新しく、ディスコードやチャット GPT などのコンテンツ
での危険性についても触れ、また実際にあった事例などの話も聞けたので、よりネットリテラシーの重要性に気づ
けた。 
情報機器をそんなに使わない私でも、親が私のことをインスタで上げたりしているし、私でも知っているアプリも
あった。だからこれから絶対関わる情報機器に対して正しい知識を持ち、今日覚えたことを活かせるようにしたい。 

【生徒会 体育祭スローガン】「彩 （いろどり）」 
 • 合唱祭で付けた個人・クラスの物語に、さらに彩りを加えよう 
 • 一人一人の個性を活かそう       • 学年関係なく沢山の人と関わろう 
 • 全力で考え、全力で悩み、全力で楽しもう 
 • みんなで真剣に積極的に取り組み、楽しい思い出をつくろう 
 以上のような目標を掲げ、９月19日（木）に体育祭を行いました。 
 取組期間中は、各ブロック、各学級ともに、体育祭でどんな力を伸ばしていくのかということを念頭に
縦のつながりを意識して取り組みました。特に３年生は、最高学年として学校全体をリードして体育祭を
創り上げる立場となり、合唱祭の時とは違った苦労や達成感があったことと思います。１、２年生も先輩
たちの活躍から学んだことをもとに来年度、また再来年度とみなさんの手で体育祭を創り上げて欲しいと
思います。  
 また本当の意味での体育祭の成功は今回つけたこの力を今後の学校生活の中で発揮してこそだと言えま
す。各学級、学年はもちろん、ブロックでの仲間関係に彩（いろどり）を一層加え充実させていくことを
願っています。 
 
 
 
 
 
        
 
 
 
 
 
      
 
 
 
 
      

 
 

９月21日（土）丹後文化会館にて
丹後吹奏楽フェスティバルに本校吹
奏楽部が参加し、３年生はこれを機
に部活動引退となりました。 
 

◇吹奏楽部の活動◇ 
 

網野学園 

  網野中学校だより 
京丹後市立網野中学校             令和６年10月１日（火）発行 

〒629-3101 京都府京丹後市網野町網野 2696番地 HP   https://www.kyoto-be.ne.jp/amino-jhs/cms/ 

                     Mail amino-jhs@kyoto-be.ne.jp 

網野小中一貫校ＰＴＡ家庭教育委員会子育て講演会 

◇網野学園小学６年生 体育祭取組見学◇ 
 

【10 月予定】 

 

 ９月 12 日（木）に学園の取組の一つとしてＮＩＴ情報技術推進ネットワーク株式会社 代表取締役 篠原嘉一様
を講師にむかえゲーム・ネット講座を実施しました。社会全体で情報化が進み、子どもたちを取り巻く環境も大きく
変化している現代、ネットやＳＮＳに関わるトラブルに巻き込まれる危険性が増加しています。自分の身は自分で守
るという意味からも自らの知識をアップデートできたり、ネット社会の問題点等を再確認できたりすることができた
と思います。熱心にメモをとる生徒もあり大変貴重な機会となりました。 

 ９月15日（日）第22回丹後100㌔ウルトラマラソン給水エイド等
のボランティアに本校各部活動からも総勢約115名の有志が参加し
ました。 
 灼熱の暑さ 
の中でしたが、 
選手たちからも 
感謝の言葉も 
いただきました。 
 中学生も貴重な 
体験をさせていただきました。 

◇ＰＴＡ種目玉入れ◇ 
 

 ＰＴＡ玉入れ競技への
多数の参加ありがとうご
ざいました。 
 また本部役員様は受付
任務を、体育部様中心に
テント撤去作業等もお世
話になりました。重ねて
お礼を申し上げます。 

網野学園ゲーム・ネット講座開催 
 

 学園家庭教育委員会主催の講演会として、「ＳＮＳやネットトラブルから身を守るた
めに」と題し、日中同様、篠原嘉一様を講師として９月 12 日（木）の夜に生徒の部に
引き続き開催されました。参加した皆さんは、スマートフォンを操作しながら講演を聴
き、大変学びのある時間となりました。生まれた時からネットやＳＮＳが存在する今の
子どもたちに必要なネットリテラシー、ネットモラルをどのように身に付けさせればい
いのかということを考えることができ、あっという間に時間が過ぎていきました。保護
者の感想には「想像以上に子どもたちの身体、精神、発達にSNSが影響を与えているのだ
と改めて実感し怖さを覚えました。今できることを知り、対策をしていきたいと思います。
またあれば、ぜひ、参加したいです。」「スマホの設定など実践的に教えていただき、よくわ
かった。依存症が低年齢化している今、各園や小学校で保護者の方々に聞いてもらうことも
重要だと考えます。」等の感想がありました。 
 

◇丹後100㌔ウルトラマラソンボランティア参加◇ 

 

 以下、生徒感想を一部紹介します。 
・自分も帰ったら設定を見直し、家族や身近な人にも教えたいと思った。 
・今回の講座を通して、インターネットの危険について学ぶことができました。簡単にたくさんの情報を知れて便利な反面、知らない、危険な人と繋がって
事件に巻き込まれてしまうようなこともあるのでその危険性を理解した上で、対策して楽しんでインターネットが使えるようにしたいと思いました。 

・特に位置情報関係の話が自分には一番響いたかなと思います。持参はしてなかったですが自分用の電子機器を持っているので家に帰ってTikTokやインス

タ、ラインなどSNS関係のアプリを確認しようと思いました。 
・毎回、このネット講座をする度に新しいことが増えてて自分が知らないこととかも知れたので良かったと思います。 

・YouTubeをよく見ている弟がいるので「ネット依存症ではないだろうか」と心配してしまいました。 

美術部作成の体育祭全体パネル ◇美術部の活動◇ 
 

 篠原様は、最新の分かりやすい事例を通じて、気づかない間に自分が加害者や法を犯すことになりかねないこと
や、情報の扱いに十分留意することが大切だと言われていました。ぜひご家庭でも話題にしてください。 

毎日の終わりにブロックごとに全学年リーダーで交流し、
改善点や次の目標や翌日の動き等を確認しています。↓ 

↑上級生が下級生の教室を訪問し、昼休みを利
用した学習会にアドバイスをしています。↓ 

朝の読み聞かせを上級生が下級生の学級に出向き行っていた
ブロックもありました。（画像なしです。スイマセン） 
 

3年生が2年生教
室に行き昨年度の
海外派遣事業報告
会を実施 → 


